

学び合う子
心豊かな子
元気な子

ふなき

瑞穂市立中小学校
令和6年度 学校だより No.8
令和6年10月30日

後期の中小学校 みんなで チャレンジ！

校長 上水流 弘美

10月15日、中小学校の後期が始まりました。

前期は、がんばり発表からも分かるように、どの子も自分の力を伸ばそうと一歩一歩進んできました。その力をさらに高めていくために、新しい係の仕事に挑戦しようと決めたり、自分の目標を決めてがんばろうとしたりと、それぞれがよいスタートを切ることができました。



前期がんばったことを発表しました



後期認証式でがんばることを話しました

1年間の中間を折り

返しましたので、みんなで学年のゴールに向かい、「かしこく やさしく たくましく」をめざして進んでいきます。自分が決めたことにチャレンジしていくときに、難しいことに会ったり思ったようにならなくて不安になったりすることもあるかもしれませんが、その時が伸びていくチャンスです。あきらめないで励まし合っていきます。

10月16日には公表会を行い、全学級が、教育委員会や学校運営協議会など地域の方々に算数等の授業を公開しました。

今年は、算数等の課題を解くときに一人一人が自分の考えをもてるようにすることと、考えたことを仲間と交流して深めていくことを大切にしてきました。

1年生では、ノートに○×をかくてたし算の仕方を考える子、ブロックを動かして考える子等、自分の選んだやり方で集中して取り組んでいました。6年生では、複雑な図形の面積をいろいろな計算の仕方でもとめ、仲間の計算の仕方を交流して、「そういう考えもあるのか。」と深めることができました。

先生と子供たちが温かい信頼関係のなかで一生懸命授業に取り組んでいることを、参観者の皆さんに褒めていただけたことも、嬉しいことでした。

これからも子供たちが「授業が楽しい」と思えるように、そして力を付けることができるように、職員一同努力していきます。



公表会で仲間の意見と比べて考えました

★11月の予定は「行事・下校時刻一覧表」でご確認ください。

12月の主な行事予定

2日 (月)	家庭学習強化週間	17日 (火)	～20日 (金)	個別懇談
3日 (火)	5・6年生環境教室	20日 (金)	たんぽぽ	ふれあい教育展
4日 (水)	ひびきあい集会	24日 (火)	3年生校外学習	
5日 (木)	4～6年生人権教室	26日 (木)	冬休み前集会	
6日 (金)	読み聞かせ			
10日 (火)	ミドルン 2・4年生トップアスリート出前講座			
11日 (水)	4年生寄せ植え教室	クラブ		
12日 (木)	なかよし遊び	大掃除		
13日 (金)	読み聞かせ			

お知らせ

☆学校から外に出て学ぶ秋



2年 10/4

電車に乗って

大垣サイトピアへ

☆電車の切符の買い方や乗り方が分かった。初めてで緊張したけど、もう大丈夫。

☆ボールプールにもぐったり隠れたりして楽しかった。

1年生 10/8

百年公園

岐阜県博物館へ

☆恐竜の化石やきばがこわかった。

☆ポケモンの化石がおもしろかった。ポケモンが大好きなので、楽しかった。

☆きれいな石やトンボを見つけた。

6年生 10/18・19

修学旅行で

奈良・京都へ

☆玉虫の厨子が今もきれいなまま残っていることに感動した。

☆奈良の班別研修で迷った時、班の子が自分から周りの人に道を聞いてくれて、嬉しかった。

4年生 10/22

エフピコ

西濃環境保全センターへ

☆トレーを人の手で色別に仕分けするからごみを減らしたり分別したりしたい。

☆溶融炉が18mもあってびっくりした。クレーンでごみを混ぜることも驚いた。

5年生は31日・11月1日の2日間に、藤橋へ宿泊研修に出かけます。3年生は12月24日に芋慶と岐阜市歴史博物館へ校外学習に出かけます。実り多い学習になることを願っています。

☆ホームページについて

右の2次元コードを読み取ると簡単にホームページをご覧いただくことができます。「ふなき」も載せてありますので、データで読んでいただくこともできます。どうぞご活用ください。

